



社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

梅雨の中休みで、蒸し暑い日々が続いていますが、子どもたちは戸外で元気いっぱい遊んでいます。待ちに待ったプール遊びも始まり、毎朝『今日はプール入れる?』と楽しみに登園してくれます。たっぴりと体を動かして水遊びを楽しめるように、『早寝・早起き・朝ごはん』を心掛けたいですね。お家でもご協力を宜しくお願い致します。



夏まつりのお知らせ

7月21日(金)の夏まつりでは、盆踊りの時に太鼓を叩くので少しずつ太鼓の活動を取り入れる予定です。子どもたちは「法被を着るんだよね!」「太鼓を叩くんだ!」と張り切っています♪ 当日、年長組は盆踊り終了後、最初の15分間は各コーナーのお手伝いをしてから、保護者の方と一緒にまわります。みんなで夏のイベントを楽しみましょう♪

【カブトムシ】

昨年からの幼虫が育って、雄1匹、雌2匹が成虫になりました。名前を付けようかと相談したり、お当番がゼリーの餌をあげて成長を見ている日々です。

セミの声も聞こえてきて、散歩では、my カップを肩から下げて、虫探しに熱中しながらも、季節と自然を身近に感じていけたらと思っています。



～地域交流～

●6月16日(金) あじさいクラブさんにグランドゴルフを教えてもらいました。大人用のパターを持って「重いよ～」と言いながらも何回か打っているうちにホールイン・ワン!! するお友達もいて、楽しい時間が過ごせました。廃材でパター作りも考えています。

●洋光台地区、港南台地区の交流も2回目。少し慣れて来て、他園のお友達とも仲良くなりました。5日は港南台中央公園(通称:くじら公園)で、港南台地区の七夕まつりがあり、飾りを持って参加します。珍しい遊びのコーナーがたくさんあり、今から楽しみです。

プール開き

これから、天気のよい日は毎日プールに入る予定です。水着、着替え、タオルの用意をお願いします。(泥遊びをすることもあるので、泥遊び用の用意もお願いします。)